

■ Der vermeintlich einfache Fall

The pretended simple case

78 Fallstricke in der Wirbelsäulendiagnostik

Pitfalls of spinal injury diagnosis
J. Madert · C. Eggers

85 Diagnostik und Therapie des Schultertraumas. Einfach? Schwierig? Fehlerhaft?

Diagnosis and therapy of shoulder trauma. Easy? Difficult? Defective?
J.V. Wening

91 Frakturversorgung an der oberen Extremität. Probleme und Problemlösungen

Treatment of upper extremity fractures. Problems and problem-solving
G. Heinrichs · A.-P. Schulz · J. Gille · C. Jürgens · A. Paech

97 Verletzungen von Becken und Azetabulum. Fehler, Fallstricke und Lösungswege

Injuries of the pelvis and acetabulum. Mistakes, pitfalls, and solutions
T. Mittlmeier · M. Beck

107 Fraktur am proximalen Femur

Proximal femur fracture
A. Seekamp

112 Fallstricke bei Verletzungen des Kniegelenks

Pitfalls with injuries of the knee joint
V. Lange · C. Queitsch

116 Trauma des Unterschenkels und des oberen Sprunggelenks. Vom einfachen Fall in die Komplikation

Injury to the lower leg and ankle joint. From a simple case to complications
S. Fuchs · S. Wallstabe · U. Gerlach · C. Jürgens

122 Fehlbeurteilung und -versorgung von Fußverletzungen

Incorrect assessment and treatment of foot injuries
A. Partenheimer · J. Geerling · H. Lill

■ Verschiedenes Miscellaneous

128 Impressum Imprint

Titelbild: aus dem Beitrag von J.V. Wening, Seite 85–90

Zielsetzung der Zeitschrift

Trauma und Berufskrankheit bietet aktuelle Fortbildung aus den Bereichen Unfall- und Wiederherstellungschirurgie, Berufserkrankungen, Arbeitsmedizin sowie Begutachtung. Die interdisziplinäre Zeitschrift richtet sich an Unfallchirurgen, Chirurgen und Orthopäden in Fachpraxen, Unfall- und Rehakliniken, Mitarbeiter der Berufsgenossenschaften und Arbeitsmediziner. Umfassende Übersichtsarbeiten greifen ausgewählte Themen auf und bieten dem Leser eine Zusammenstellung aktueller Erkenntnisse. Im Mittelpunkt steht dabei gesichertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen. Standards in der Unfallchirurgie werden für den Leser praxisnah zusammengefasst. Frei eingereichte Originalien ermöglichen die Präsentation wichtiger klinischer Studien und dienen dem wissenschaftlichen Austausch.

Aims & Scope

Trauma und Berufskrankheit is a journal dealing with all aspects of trauma and reconstruction surgery, occupational diseases, occupational medicine and expertise. The interdisciplinary journal serves both the scientific exchange and the continuing education of all specialists interested in trauma and occupational diseases. Comprehensive reviews on a specific topical issue focus on providing evidenced based information on diagnostics and therapy. Freely submitted original papers allow the presentation of important clinical studies and serve scientific exchange. **Review:** All articles of *Trauma und Berufskrankheit* are reviewed. **Declaration of Helsinki:** All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki.